

29 de julio de 1894 : Muerte del Sr. Martin.

¡¡ Seguramente esten disfrutando de la dulce presencia de su Jesús amado. La muerte... más que partida, entrada Gloriosa al cielo, a la casa del Padre, juntos con sus hijos y su adorada esposa que ya gozaban de esta fiesta inigualable.

Imitar sus pasos. Nada les fue fácil. El dolor, la enfermedad, la misma muerte han golpeado a la vida de esta familia varias veces....pero la recompensa de abandonarlo todo en las manos de Dios es el fruto que hoy vemos. Tengamos la certeza de saber que Jesús no defrauda. Es Él quien estará a tu lado en medio de las tristezas y te fortalecerá para salir adelante. Confía y abandona tu vida en sus manos...y Él... Él hará el resto!!!!